

# TEMPS DE PRIERE POUR LES VOCATIONS

Proposition pour le jeudi 3 décembre 2020

## ENTRONS DANS CE TEMPS DE PRIERE

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

« Pour entrer dans le royaume des Cieux,  
il faut faire la volonté de mon Père »

## CHANTS POUR ENTRER DANS LA PRIERE

### TERRE ET CIEUX

Paroles d'après Ps 118 (117) et musique : Communauté de l'Emmanuel (G. Creton) - N° 21-09

R. Terre et cieux,  
Célébrez le Nom du Seigneur,  
Proclamez sa gloire !  
Son amour  
Est fidèle, Il est éternel !  
Amen, amen !

1. Voici le jour que Dieu a fait,  
Jour de fête et de joie !  
Voici le jour que Dieu a fait,  
Il nous donne à jamais la victoire !

2. Quand, dans l'angoisse et dans la mort,  
J'invoquais le Seigneur,  
Dans sa bonté il m'a sauvé,  
Il m'a pris et il m'a mis au large.

3. Qu'il soit béni pour ses bienfaits,  
Lui, ma force et mon chant.  
Son bras puissant m'a relevé,  
Tout mon être exalte sa victoire !

4. Je ne mourrai pas, je vivrai,  
Pour annoncer son Nom.  
Je rendrai grâce à mon Seigneur,  
En lui seul ma foi, mon espérance !

## TEMPS DE PRIERE SILENCIEUSE

### PAROLE DE DIEU (Mt 7, 21.24-27)

**Alléluia, Alléluia.** Cherchez le Seigneur, tant qu'il se laisse trouver ; invoquez-le, tant qu'il est proche ! **Alléluia.** (Is 55, 6)

### Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :  
« Ce n'est pas en me disant : "Seigneur, Seigneur !" qu'on entrera dans le royaume des Cieux, mais c'est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux.

Ainsi, celui qui entend les paroles que je dis là et les met en pratique est comparable à un homme prévoyant qui a construit sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont

soufflé et se sont abattus sur cette maison ; la maison ne s'est pas écroulée, car elle était fondée sur le roc.

Et celui qui entend de moi ces paroles sans les mettre en pratique est comparable à un homme insensé qui a construit sa maison sur le sable.

La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé, ils sont venus battre cette maison ; la maison s'est écroulée, et son écroulement a été complet. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

## PRIONS :

Seigneur Jésus, je me mets devant toi.  
Envoie sur moi ton Esprit Saint pour que j'entende  
et que je mette en pratique ta volonté  
pour construire mon avenir avec toi.  
Malgré le confinement et les actualités qui me  
bouleversent,  
je suis sûr que tu seras mon appui  
pendant cette tempête.

## PISTES DE REFLEXION

« Ce n'est pas en me disant : "Seigneur, Seigneur !" qu'on entrera dans le royaume des Cieux, mais c'est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux.

Invoquer le Seigneur, c'est lui demander d'habiter en notre cœur, et pour cela il nous faut rejeter le mal.  
**Y a-t-il un aspect de l'enseignement du Christ que je ne mets pas en pratique ? Comment est-ce que je peux grandir et m'ajuster au Christ ?**

*bâtir sa maison sur le roc...*

*bâtir sa maison sur le sable...*

**Est-ce que ma manière de vivre, le choix de mes engagements sont devenus trop confortables ou en accord avec ce que me demande le Christ ?  
Est-ce que j'ai peur de défendre la vérité ?**

## TEMPS DE PRIERE SILENCIEUSE

### Prions :

Seigneur Jésus, je ne veux pas être juste un "chrétien".  
Je veux que ma foi puisse me faire avancer, et m'engager sincèrement et concrètement.  
Aide-moi à poser les fondations qui feront de moi un meilleur disciple.

## CHANTONS

Rien que pour aujourd'hui,  
Viens régner en mon cœur !  
Et sois mon doux appui, mon Seigneur.

- |   |   |
|---|---|
| 1. Ma vie n'est qu'un instant<br>Qui m'échappe et qui fuit,<br>Pour t'aimer sur la terre,<br>Je n'ai rien qu'aujourd'hui. | 5. Ô Pilote Divin<br>Dont la main me conduit,<br>J'accepte les épreuves,<br>Rien que pour aujourd'hui.      |
| 2. Me soucier pour demain,<br>Oh non, je ne le puis.<br>Guide en paix ma nacelle,<br>Rien que pour aujourd'hui.           | 6. Ô je voudrais te voir,<br>Loin de toi je languis,<br>Découvre-moi ta face,<br>Rien que pour aujourd'hui. |
| 3. En ta face, Seigneur,<br>Je me cache en ce jour.<br>Conserve-moi ta grâce,<br>Donne-moi ton amour.                     | 7. Quand le jour sans couchant<br>Sur mon âme aura lui,<br>Je chanterai sans cesse<br>L'éternel aujourd'hui |
| 4. Près de ton divin cœur<br>Je ne crains plus la nuit,<br>J'oublie tout ce qui passe,<br>Rien que pour aujourd'hui.      |   |

## INTERCESSIONS

Seigneur, chaque jour tu as voulu faire la volonté de ton père, malgré les difficultés. Emplie-nous de ton amour, que nous soyons nous aussi heureux de dire OUI à Dieu le père, en tout ce qu'il nous demandera. R/

**R : Seigneur je compte sur toi, fais que j'entende au matin ton amour.**

Nos chemins sont difficiles en ce moment, nous avons l'impression d'être réduit dans nos vies, mais tu es le Dieu qui libère, donne-nous de ressentir cet espace et cette liberté au plus profond de notre cœur. R/

Nous attendons l'arrivée du Messie... oui chaque jour Seigneur, donne-nous de nous attendre à toi, donne-nous de proclamer cette espérance qu'est la nôtre, de te voir. R/

Des hommes et des femmes cheminent pour devenir un jour prêtres, religieux, religieuses, laïques consacrées, remplies-les de joie, pour qu'ils aillent jusqu'au OUI final, et qu'il rayonne près de ton peuple. R/

## NOTRE PERE

### Oraison

Nous t'en prions, Seigneur, que ta grâce nous devance, et qu'elle nous accompagne toujours, pour nous rendre attentifs à faire le bien sans relâche.

+++

## PRIERE POUR LES VOCATIONS

Dieu avait besoin d'un père pour son peuple  
Il choisit un vieillard.  
Alors Abraham se leva.

Il avait besoin d'un porte-parole,  
Il choisit un timide, qui bégayait.  
Alors Moïse se leva.

Il avait besoin d'un chef pour conduire son peuple,  
Il choisit le plus petit, le plus faible.  
Alors David, se leva.

Il avait besoin d'un roc pour poser l'édifice,  
Il choisit un renégat.  
Alors Pierre se leva.

Il avait besoin d'un visage  
pour dire aux hommes son Amour,  
Il choisit une prostituée.  
Ce fut Marie de Magdala.

Il avait besoin d'un témoin pour crier son message,  
Il choisit un persécuteur.  
Ce fut Paul de Tarse.

Il avait besoin de quelqu'un  
pour que son peuple se rassemble  
et qu'il aille vers les autres,  
Il t'a choisi(e) même si tu trembles, même si...  
Pourrais-tu ne pas te lever ?

## BÉNÉDICTION

Que le Seigneur nous donne sa Force, et sa Confiance  
Et qu'il nous bénisse et nous garde,  
le Père, le Fils, et le Saint-Esprit. Amen.

## POUR REPARTIR DANS LA JOIE

**Conduis-moi dans tes chemins - Chant de l'Emmanuel**

**Oui, le Seigneur est notre joie, alegria !  
Il nous partage son amour, alegria !  
Oui, le Seigneur est notre joie, alegria !  
Il est fidèle pour toujours, alegria !**

1. Il est notre joie, alegria !  
Il est notre paix, alegria !  
Il est notre frère, alegria !  
Il est la lumière, alegria !
2. Il est le Sauveur, alegria !  
Il est le pardon, alegria !  
Il est le Seigneur, alegria !  
Il est notre Dieu ...

## MEDITATION

Jésus vient de parler longuement à ses disciples, c'est le discours sur la Montagne. Ce discours s'achève.

Ce discours, comme toute parole humaine, d'une manière ou d'une autre cherche son effectuation.

Il en est ainsi du statut de notre parole. Aussi nous comprenons bien que Jésus à l'adresse de ses auditeurs puisse leur dire que leur réponse en mots ne suffit pas, tout comme son discours à lui ne suffit pas et qu'il entre d'ailleurs dans un temps où il va mettre en œuvre son discours ou tout du moins agir en cohérence avec ce qu'il a dit. La cohérence profonde de Jésus n'est pas entre son dire et son faire, mais dans le fait qu'il répond en tout à la relation avec son Père. Cette réponse filiale induit la cohérence entre son dire et son faire mais toujours souplement puisqu'à chaque fois sa réponse prend son origine de la relation vivante avec son Père.

La recommandation de Jésus doit donc s'entendre dans cette perspective. Nous sommes capables de mettre en pratique, non pas en cherchant à appliquer la parole mais en la laissant travailler au profond de nous pour que la réponse naisse, mais naisse largement en paroles et en actes, d'autant plus largement qu'elle sera allée profondément. La réponse mobilise l'ensemble de notre humanité, et notamment notre cœur. Elle est véritable, aussi bien dans la parole et dans l'acte parce qu'elle ne se limite pas à un champ, celui des actes ou celui des paroles mais anime l'ensemble de notre être et notamment nos diverses capacités d'expression.

Cette manière de voir doit alors nous conduire non pas à vouloir maîtriser une action en réponse, mais à se livrer le plus largement possible à la parole pour qu'elle suscite notre être et lui donne de répondre à partir de tout ce qu'il est. L'effort n'est donc pas, pour bâtir sur le roc, de mettre en pratique d'une manière forcément volontariste mais d'écouter pleinement, de se laisser être à partir de l'écoute. C'est bien un des enseignements du discernement selon Saint Ignace, qui cherche dans le discerner pour agir à ce que le retraitant puisse recevoir de bien des manières la parole que lui adresse son Seigneur. Par ce cheminement, le retraitant s'ouvre à la parole créatrice et peut alors répondre en tout...

En ce temps d'Avent, ouvrons nous plus largement à la Parole, laissons-la nous susciter, recevons les désirs qui nous animent, reprenons les jusqu'à ce qu'ils remontent en un flot total de notre être... à l'image de **la Vierge Marie**.  
père Jean-Luc Fabre (site : [jardinierdedieu](http://jardinierdedieu.com))